

PERFILES



JOSÉ GUERRA ÁLVAREZ

DIRECTOR DE OPERACIONES ESTRATÉGICAS DE LALIGA

José Guerra Álvarez es director general corporativo de LaLiga desde el 14 de enero de 2020. Con anterioridad fue director de operaciones corporativo, siendo responsable de los departamentos de planificación financiera y control de gestión, control económico de clubes, viajes, compras, proyectos de operaciones corporativas y gestión de personas desde el año 2016. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad ETEA de Córdoba, inició su carrera profesional en Arthur Andersen (Deloitte). En 2011 desembarcó de lleno en el sector del fútbol profesional como director financiero de Real Zaragoza, formando parte, asimismo, de su Consejo de Administración. En 2014 se unió a LaLiga en el área de control económico para posteriormente asumir distintas responsabilidades hasta alcanzar el cargo de director de operaciones corporativo. En 2020 fue nombrado Director de Operaciones Estratégicas de la patronal.